
 

证券代码：002489                                       证券简称：浙江永强 

 

浙江永强集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研          □分析师会议 

□媒体采访              ■业绩说明会 

□新闻发布会            □路演活动 

□现场参观               

□其他（ ） 

参与单位名称及

人员姓名 
网上投资者 

时间 2025年 4月 29日 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长谢建勇先生；公司副董事长兼总裁谢建强先生；公司

董事、常务副总裁、财务负责人施服斌先生；独立董事蒋慧玲女

士；董事会秘书王洪阳先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

主要内容如下： 

一、 公司有哪些过得硬的产品？ 

感谢您的关注。公司主要产品包括户外休闲家具、遮阳伞、

帐篷等三大类，还可以根据材质、结构、用途等不同划分为更多

的小类。 

公司在户外休闲家具及用品行业，处于行业领先企业，与全

球主要商超连锁企业均建立了合作关系，在主要品类的销售中多

处于领先地位。 

二、 关税对订单的影响现在能体现吗？ 

感谢您的关注。目前公司还处于 2025-2026 业务年度的订单

谈判季节，具体订单量，特别是美国市场订单，客户多处于观望

期，尚无法判断具体订单量。如果中美之间的关税维持目前的水

平，预计美国市场订单将不可避免的受到重大影响。 

三、 永强证券投资收益如何？ 

感谢您的关注。2024年度的证券投资收益情况详见公司 2024



 

年度报告以及 2024年度证券投资专项说明。 

2025 年第一季度的证券投资收益情况，请查阅今晚发布的

2025 年第一季度报告中非经常性损益部分。 

四、 公司有没有重组的计划？ 

感谢您的关注。公司目前经营正常，暂无重组计划。 

五、 领导，您好！我来自四川大决策，请问东南亚、中东

等新兴市场的营收占比提升至多少？线上渠道（如亚马逊、独立

站）的销售增速是否高于传统 B2B 模式？ 

感谢您的关注，东南亚、中东等新兴市场的营收占比较少，

线上渠道（如亚马逊、独立站）的销售增速明显高于传统 B2B 模

式，但是销售额有待提高。 

六、 谢总您好！2024 年公司产品加拿大销售占北美销售额

的比例大约多少？公司产品有没有出口转内销的计划？谢谢！ 

感谢您的关注。公司产品加拿大销售占北美销售额的比例大

约 10%-20%。公司一直有序拓展国内市场并保持稳步增长。 

七、 公司股价长期处于低位，有没有考虑提升市值。 

感谢您的关注。个人认为，目前阶段公司最重要的工作是研

究部署如何应对美国的关税政策，包括生产、销售等各个方面，

团结一致做好公司的经营管理，多赚钱，多分红。 

八、 有没有市值提升计划，对美关税不能关靠中美达成协

议，公司这边还有什么别的计划缓冲吗？ 

感谢您的关注。中美贸易争端的解决，肯定要靠国家之间的

谈判来解决，不是某一家企业能够解决的。 

针对近年来中美之间的贸易形势，公司已经在生产工厂建设

方面逐步进行国际化布局，越南工厂已经在 2024年建成投产，泰

国工厂正在积极筹备中。 

九、 关税影不影响一季报业务？ 

感谢您的关注。美国的对等关税政策是 2025年 4月 2日提出

的，并逐步加码，在此之后的业务将收到这一政策的影响，但对



 

公司 2025年第一季度已经发生的业务没有影响。 

十、 谢董，关税压力大不大，有更好的措施？ 

如果按照目前美国提出的对等关税政策执行，将对整个对美

出口业务造成较大压力，不论是出口商，还是进口商。 

我们相信中美之间最终会达成公平互惠的协议。 

十一、 浙江永强下阶段市场布局是否重点放在东南亚？ 

感谢您的关注。公司产品主要市场在欧洲以及北美等经济发

达国家和地区，部分新兴市场在逐步增加。当前公司坚持既定发

展战略，积极稳妥地推进产能布局调整，逐步增加东南亚地区的

产能安排，越南工厂已经投产，泰国工厂正在积极筹备中。 

十二、 公司在成本控制方面有哪些具体措施？这些措施对

提升净利润有何贡献？ 

感谢您的关注，公司一直致力于成本管控、提高产品性价比，

具体措施如下：1、加大研发创新，推进产品爆款开发；2、持续

精益改善，提高生产效率；3、推进供应链优化，在确保质量的前

提下，不断降低采购成本；4、根据客户需求，以及市场格局的变

化，及时推进工厂整合，以促进最优产能匹配；5、推进预算管理，

严控管销研费用支出。通过上述等降本措施来提升公司的盈利。 

十三、 请问董事长先生，在公司主要依靠的北美市场不稳定

的情况下，考虑不考虑公司的经营转型？ 

感谢您的关注。公司长期以来都是专注于户外休闲家具及用

品市场，并建立了遍布全球的销售网络，以及全品类的研发设计

团队、生产管理团队。 

近年来，受到美国关税政策等一系列贸易政策变化的影响，

公司已经在逐步推进生产基地的全球化布局，以寻找最优的解决

方案。后续，公司还将继续围绕户外休闲生活这一场景为中心，

进行产品品类的扩张。 

附件清单（如有） 无 

日期 2025年 4月 29日 

 


